



JFA アカデミー 堺



JFA アカデミー堺の情報はホームページをご覧ください。▲



概要

堺市が 2010 年 4 月に「堺市立サッカー・ナショナルトレーニングセンター（愛称：J-GREEN 堺）」を開設し、同施設がスポーツ交流の拠点としての機能を更に強化するため、利便性向上等の観点から、堺市並びに一般社団法人大阪府サッカー協会が連携し、同施設内に於いて宿泊施設の整備を進め、2012 年 4 月に「DREAM CAMP」がオープンしました。JFA アカデミー堺はその一部を寮として専用利用しています。堺市と大阪府サッカー協会は、宿泊施設の整備に伴い、J-GREEN 堺における JFA アカデミーの招致をめざすこととなり、2012 年度に DREAM CAMP のオープンと時期同じく JFA アカデミー堺も開校しました。「JFA2005 年宣言」の趣旨のもと、JFA がこれまでに JFA ア

カデミー福島及び JFA アカデミー熊本宇城を通じて推し進めていた若年層のフィロソフィーや方法を発信すること、ハード・ソフト面の両面で地域スポーツの発展に貢献・寄与することについて、堺市及び大阪府サッカー協会が賛同し、JFA と連携しながら、JFA アカデミー堺の運営を行うこととなりました。

JFA アカデミー堺の特徴は、J-GREEN 堺内にあることから、ピッチから寮までの距離が短く、トレーニング後の食事をすぐにとることができる等優れた環境です。また、J-GREEN 堺は、海外チームや団体が多く利用することから、海外の方との交流を通じて、世界基準を肌で感じて、実践する貴重な機会が得られます。

スタッフ体制

| | |
|----------|--------|
| スクールマスター | 永島 昭浩※ |
| 統括ダイレクター | 山口 隆文 |
| チーフコーチ | 加藤 賢二 |
| コーチ | 古山 瑛翔 |
| | 金 亨勲 |
| GKコーチ | 櫛引 実 |
| トレーナー | 小杉 海 |
| 総務 | 岸田 愛 |

※(一社)大阪府サッカー協会 会長

JFA プログラム (例)

| | | |
|-------------|--------------------------|--------|
| 英会話 | 言語技術講義(ロジカルコミュニケーションスキル) | |
| オンライン学習サービス | | |
| マンナーセミナー | | |
| 労作体験(稲作等) | 健康教育 | AED 講習 |
| 学習サポート | 大会運営補助 | 清掃活動 |
| 地域行事参加 | 栄養セミナー | ASE |

※内容はアカデミーや年度によって異なります。

スケジュール

| | | | | | | | | | | | | |
|-------|-------|------|------|------------|-------|--------|-------|-------------|-------|-------|-------|-------|
| | 6:00 | 7:00 | 8:00 | 9:00~15:00 | 16:00 | 17:00 | 18:00 | 19:00 | 20:00 | 21:00 | 22:00 | 23:00 |
| 月曜 | 起床&清掃 | 朝食 | 登校 | 学校 | 下校 | | 夕食 | JFAプログラム/学習 | | | | 消灯 |
| 火曜~木曜 | 起床&清掃 | 朝食 | 登校 | 学校 | 下校 | トレーニング | 夕食 | 風呂/シャワー | | | | 消灯 |
| 金曜 | 起床&清掃 | 朝食 | 登校 | 学校 | 下校 | トレーニング | 軽食 | 帰寮 | | | | |
| 土曜 | | | | | | | | | | | | |
| 日曜 | | | | | | | | 帰寮 | | | | 消灯 |



JFA アカデミー堺について



チーフコーチ

加藤 賢二

「次のステージでより輝ける選手に」をスローガンに掲げて選手の育成を行っています。週末帰省型のアカデミーのため、週末のリーグ戦や大会の日程に影響されることなく、3年間という長い期間の中でじっくりと課題に向き合い、着実に成果を積み上げていくことができるスタイルだと考えます。3年間で完成を目指すのではなく、次のステージでより輝くために必要な、トップアスリートとしての土台となるフィジカル面の強化(怪我をしない体作り、動作の獲得)、適格な判断のもと正確なテクニックを発揮するために、サッカーの原則を理解して動きながらのテクニックを身につけるための反復練習をととても大事にしています。次のステージでより輝ける選手になるためには、オン・ザ・ピッチの取り組みだけでは十分ではありません。オフ・ザ・ピッチでの成長があってこそオン・ザ・ピッチでも成長できると考えています。寮生活を通して基本的な生活習慣を確立し、「自立した人間」に成長することを願っています。

卒校生からのメッセージ



The University of Memphis

北川 愛唯

(7期生)

JFA アカデミー堺での3年間は素晴らしい環境の中でサッカーに集中して取り組むことができました。その3年間では、サッカーの基礎技術の向上や戦術の理解を深めながら、食事の栄養バランスや摂取量の管理に加え、トレーニングの始まりには体幹トレーニングに取り組みサッカー選手に必要な基礎をしっかりと築くことができました。この積み重ねが怪我の少ない体づくりにつながっており、現在でも海外選手に引けを取らずプレーできる土台になっていると感じています。また英会話や法教育、マンナーセミナーなど、専門家の方々による指導を通して教養を深めることができたことは、日常生活はもちろん、現在のキャリアそして将来のキャリアにつながっていると思います。JFA アカデミー堺で過ごした3年間は、サッカー選手としてだけでなく人としても多くのことを学ぶことができました。JFA アカデミーのフィロソフィーを頭に置き、「海外で活躍する」という目標に向かって頑張っています。

卒校生進路 (卒校時) ※順不同

<クラブチーム>

- マイナビ仙台レディースユース (宮城県)
- パニース京都SC flaps U-18 (京都府)
- FC ヴィトリア (大阪府)
- セレッソ大阪堺レディース (大阪府)

十文字高等学校 (東京都)

- 村田女子高等学校 (東京都)
- 開志学園高等学校 (新潟県)
- 福井工業大学附属福井高等学校 (福井県)
- 日本航空高等学校 (山梨県)
- 佐久長聖高等学校 (長野県)
- 藤枝順心高等学校 (静岡県)
- 大阪学芸高等学校 (大阪府)
- 大阪桐蔭高等学校 (大阪府)
- 追手門学院高等学校 (大阪府)

大商学園高等学校 (大阪府)

- 神戸弘陵学園高等学校 (兵庫県)
- 日ノ本学園高等学校 (兵庫県)
- 姫路女学院高等学校 (兵庫県)
- 作陽学園高等学校 (岡山県)
- AICJ 高等学校 (広島県)
- 徳島県立鳴門渦潮高等学校 (徳島県)
- 四国学院大学香川西高等学校 (香川県)
- 鳳凰高等学校 (鹿児島県)

